



à Montpellier et Toulouse, le 27 mai 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Consultation lycéenne sur le futur nom de la nouvelle Région du 30 mai au 10 juin 2016

Dans le cadre de la large consultation citoyenne initiée par la Région Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées, l'ensemble des lycéens des académies de Montpellier et de Toulouse sont invités à participer au débat, et à s'exprimer sur le nom de la nouvelle grande Région.

Parce qu'aider les élèves à construire leur citoyenneté est une priorité de l'École, les académies de Montpellier et de Toulouse se sont associées au Conseil régional pour déployer une grande consultation lycéenne dans tous les lycées généraux, technologiques et professionnels, publics et privés, du territoire régional.

Des débats autour du nom de la nouvelle grande région seront ainsi menés dans chaque classe, dans le cadre de l'enseignement moral et civique par exemple, mais aussi dans chacun des conseils de vie lycéenne.

Pour susciter le débat, les élèves accompagnés de leurs enseignants pourront s'appuyer sur un aide-mémoire réalisé avec le concours des élèves élus aux conseils académiques à la vie lycéenne (CAVL)¹ des académies de Montpellier et de Toulouse, rappelant que le nom de la région doit fédérer, réunir des éléments de l'histoire et de l'identité de la région, incarner un sentiment d'appartenance, nommer ses habitants, promouvoir un territoire, représenter les cultures et les langues, ici et à l'international.

En proposant aux élèves de mieux comprendre les institutions et leur rôle, de débattre en classe sur un sujet qui les concerne directement, cette consultation lycéenne s'inscrit dans le cadre du **parcours citoyen**, qui permet à chacun de l'école au lycée, de connaître les valeurs de la République, de se les approprier, et de devenir des citoyens responsables et libres.

Contacts presse :

Académie de Montpellier :

Aline Autin

04 67 91 48 03

communication-recteur@ac-montpellier.fr

Académie de Toulouse:

Marianne Bouzigues

05 36 25 77 21

com@ac-toulouse.fr

Région Languedoc Roussillon Midi Pyrénées :

Muriel Pin

04 67 22 80 47

presse-region@cr-languedocroussillon.fr

¹ Le CAVL est l'échelon intermédiaire entre les CVL et le CNVL (Conseil national de la vie lycéenne). 20 élus lycéens y participent dans chaque académie. Il est l'instance de dialogue entre les représentants lycéens et l'autorité académique, et formule des avis sur les questions relatives à la vie scolaire et au travail scolaire des lycéens.